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Top 5 Einwohnerfragestunde 
 
Herr Becker bemängelt den Zustand der Versorgungspoller für Veranstaltungen auf dem Markt. 
Keine Steckdose hat funktioniert, der FI–Schalter ist immer wieder ausgelöst worden, so dass die 
Versorgung durch ihn organisiert wurde. Vor den nächsten Veranstaltungen müsste die Stadt 
dieses prüfen lassen. 
Herr Stickel äußert wiederum seinen Missmut über die ungewünschte falsche Gestaltung des 
Marktplatzes. 
 
Herrn spricht dazu, dass er bereits Anweisungen zur schnellen Abänderung der Situation der 
„Versorgungspoller“ gegeben hat. Es ist derzeit zu prüfen, welche Versorgung durch welchen 
Poller stattfindet und was für die Zukunft für erforderliche Maßnahmen ergriffen werden müssen.  
Herr Boye fragt nach, ob jemals eine Überprüfung der Poller stattgefunden hat. 
Frau Prahl teilt mit, dass seit Bestehen der Poller eine Fachfirma diese gewartet hat und diese 
auch weiter gewartet werden. Es muss aber auch geprüft werden, welche Anlagen dort sich 
anschließen und diese geprüft sind.  
Herr Boye macht den Vorschlag, wenn es möglich ist, sollten die zukünftigen Versorgungspoller 
an die Bebauung – Nebenflächen – verlagert werden. 
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